

Si no eres parte de la solución...



Teatro Hatuey por la libertad d los rehenes Tupamaros

Si no eres parte de la solución, eres parte del problema. Dedico todo lo aprendido y amado a todas y todos los que han sabido luchar por si mismos dando la vida por los demás. Del antimilitarismo al antiimperialismo, del internacionalismo proletario a la revolución sandinista aprendiendo leo en el costado de un camión que pasa cargado a reventar de soldados 'Fuerza Armada de El Salvador'. Si es verdad que es fuerza armada, dijo un compa, ¿por qué necesita estar armada, o es que el término 'armada' es la adjetivación del verbo armar o ensamblar que corrientemente usamos al referirnos a las refrigeradoras Westinghouse, a los televisores RCA y a otros tantos aparatos que los norteamericanos arman en sus instalaciones locales con mano de obra barata?

¡DICEN!

... Que el presupuesto del Ministerio de Defensa del E. español experimentará para el próximo año un incremento del 26,3%, quiere decir que le ubicará a la cabeza de los departamentos más cebados, de 10.152 millones de presupuesto inicial pasará a 12.825 millones en 2023. Todo vierte sobre los mismos intereses que en sí es la defensa de los grandes magnates el depredador humano, el mayor de los

depredadores. Es lo que heredamos del sucumbir político lo que hemos venido curtiendo, la permisión de un fascio más allá de Franco, gracias a los sin estómago para el vómito y sus laboriosas garrapatas innumerables en lista de espera que aparecen y desaparecen por la magia inmutable, de una apisonadora ética de conciliación e intrusión arrasando toda huella de implicación gracias al bolígrafo solidario, de las potencias sociales aliadas de estilográfica y pluma mágica, entre expertos técnicos del borrón y cuenta nueva ya que donde dice 'digo', debe decir 'Diego', el que abarca el mundo movilizando batallones en eco de su voz, generando largos tentáculos de la escuela del humor político en pantalla del 'desenfado', TV de la Paz y la armonía en burla democrática, y magia en las tribunas, donde el más fascista en el poder alude a la 'libertad y derechos del pueblo', repartiendo riendas a la suma de altos cargos del clero y del madero al cálculo reciente de la Europa Laica.

¡DICEN!

... Que el Estado aporta a través de subvenciones directas, indirectas y exención bajo cuerda de tributos, ¡más de 15.000 millones anuales a la iglesia! De la misma robusta moneda que impone como el horario en la tierra del sol la Europa helada 'civilizada' -que no es la 'pela' ni es 'duro'- sino que nos 'pelan' bien peladxs ahondando más la miseria por asignación de cuna en reconversión camuflada de moneda europea, exprimida para los nadie que somos muchos, experimental y provechosa para depredadores girando entorno al planeta sobre los altos templos sacrílegos distribuyendo, distinguiendo e imponiendo jerarquías vilipendiando al unísono de los acordes del gran poder el que por cebado dios se cree, imponiendo del mismo modo adorar la cuna del Capitalismo y la Casa Blanca del Pentágono. A dicha cantidad de millones de euros han de añadir los que menos tienen más impuestos además de más pelas pal` cajón sin fondo, de los entierros, bodas, bautizos y más fiestas y misas mortuorias a celebrar todos los días del año pagando cada feligrés la suya en memoria de 'todos los santos'; uy, oiga eso, ¡que sacrilegio!, en el día de los muertos solo hay santos, a la madre que me parió la iglesia la marginó ñooooo y de que manera ¡pendejo el cura del barrio!!!

¡DICEN!

... Que todo ese aluvión divino en lluvia de plata y oro “es para paliar a los más necesitados marginados y explotados” del derecho a limosnas del Estado como padre de la patria monetaria en traje de Encarnación y virgen de la caridad (pero no) del derecho a un salario ni siquiera jubilación en condiciones dignas, por lo que el gran tesoro del Estado, pasa de mano en mano manoseada directamente a los tentáculos del papado de Roma Iglesia Católica en casa de dios, del voto de la castidad y humildad de los pies descalzos y sandalias bajo la nieve montes Sinaí o de Moisés. Tránsfugas los millones inocentes van volando como paloma blanca atravesando fronteras, mugas y viaductos a manos de exorcistas del látigo de pederastas y diplomáticos de la iglesia, entre múltiples primos y primas en viacruzis, añadiendo nuevos inmuebles al proyecto. Se pasea de mano en mano como la sombra de capa

entera a la reencarnación de los milagros que les brinda la ley <<del ha de pagar quien manos tiene para trabajar aunque no tenga trabajo>>. Pasa por entre codos y recodos en modelo de las cortes en diseño de credibilidad el asegurar no pagar el impuesto sobre el patrimonio usurpado para la eternidad, pasándose por donde quieren y les da la gana los votos de pobreza, aireando el abanico de las inmatriculaciones en 'Don' 'de dones' del Estado, y gobiernos del pasado, de miles de edificios y tierras además del gran negociazo arbitrario de cobrar como museos y templos 'la casa de dios', a millones de personas entre los que se encuentra la Mezquita de Córdoba (es solo un ejemplo) sumando sumas año tras año inimaginables desde el siglo pasado camuflando millones como ladrones piratas y corsarios.

¡DICEN!

... ¡Que España va bien! ¡Que estamos llegamos a la encrucijada del laberinto de las soluciones! ¡Que hay que ser optimistas con el futuro! El futuro que riegan los representantes del capitalismo político y sindical al codo de la mesa 'de las grandes soluciones' en síntesis del triángulo isósceles ese gran ojo de luz de los grandes dioses y garrapatas de la blasfemia aliada la mentira y la trampa, en el rechinar de los portones de los vedados santuarios millonarios que de pobres y pobreza solo conserva su desprecio ¡Pues no hay pobreza mayor que la de ser un ladrón además de soberbio jugando al oscurantismo, con los pobres de la tierra! Nunca se sabrá ni por honradez ni por dignidad lo que ostenta la gran corona la católica como riqueza a manos llenas, que son los verdaderos pilares de la santa iglesia como estado, dentro del Estado civil, monarquías, oligarquías y ejércitos entre otros cientos de ostentaciones dentro y fuera. Noooo, oh, ¡si ser son más listos que el hambre y la ciencia! ¡Dominan la filosofía, ladran y maúllan en tono mayor que los lobos y leones sobre las tribunas líderes del negocio del blanqueo! Es no más su 'humilde' forma de confirmar el sello de clase de los depredadores de la historia sobre el dinero público,

¡DICEN!

... Que la Comunidad Europea está de capa caída, al igual que Inglaterra, ¡que ya ni presumir puede de Reina!, casi en el colapso económico aunque estar está el yanqui y sionista para paliar males mayores entre otras secuelas del mismo palo que sigue generando el desgaste de auxilios generosos, vertiginosos de hermandad, para con la Ucrania nazi. En un intento de despertar de su éxtasis la C. E. se la ha visto en pantalla emotiva y lagrimosa de súbito regando millones y partidas generosas en cantidades de lluvia divina. El E. español se hará con los impuestos y partidas solidarias de la bienvenida, y las comunidades se suman al gesto comunitario de la lluvia más del dinero que del agua escasa, también las diputaciones y ayuntamientos hasta la Iglesia Católica, todos son políticos del mete y saque y reparte que rigen por mayoría dichas instituciones del dividir y repartir, por partes, donde todo se desvía se difumina y se pierde al son de las eléctricas. Menos los que pagan la mayor parte que por ley están sometidos a ello, por ser los más muertos de hambre, a excepción de Ayuso la Presidenta de la Comunidad de Madrid ¡Que como tiene mayoría política

parte y reparte al son del mayor interés!!! Derivando pacientes de la sanidad pública a la privada, entre mordidas y pelotazos para los 'suyos' incluida su familia. Por lo que de ella podríamos decir que ha mostrado entre otros ejemplos ser una depredadora innata del dinero público ¡Y es que en el mundo en que vivimos convivimos gentes muy diversa! Existen personas que comúnmente llamamos decentes o sea trabajadoras, solidarias, dignas en una palabra, pero también como reino animal tenemos que bregar con depredadorxs de dos patas de individuxs y sociedades que se etiquetan por si mismas sin razón alguna democráticas.

¡DICEN!

... Que depredadores por excelencia son los grandes magnates de los bancos, y la rapiña entera que colabora haciendo que trabaja incluidos los políticos de turno que junto a otros serviles de la sombra del silencio sostienen la cúpula banquera. Bastiones de la usura permitiendo el desarrollo sin freno de la corrupción tráfugas de la política al son de la moneda del robo y el engaño en jerarquías de implicación como los capos de la mafia. Millones inagotables a los grandes magnates de la Cúpula, la jerarquía es muy amplia, a otros algo más 'modestos' les riegan de propiedades acumulando lluvia percápita, doblones y hasta derechos insospechados; los y las bases de apoyo, las más 'humildes' brincadoras por turno de un cepillo saltan a otro, adornando coreografía en entretenimiento de escena danzando a su vez entre zapatos como limpiabotas asentando sociabilidad, sobre el campo de la política de las euforias inimaginables, liderando vanguardia en coreografía de aplausos. Y si la privada banquera alguna vez mete la pata, ¡NO PASA NADA!, siempre hay alguna pesquisa entorno al zumbido de la avispa difuminando perfil y huellas, y en vez de ir a la cárcel por la crisis 'sin importancia provocada' el generoso padre Estado y madre de la patria, rescatará oportunamente el oportunismo empresarial con dinero público, zanjando de una vez por todas desequilibrios y anomalías. El coste asumido por el Estado hace casi una década para rescatar al sector financiero se eleva hasta los 101.500 millones de € sino más bajo cuerda, a pesar de dicho volumen inyectado con insulina para evitar dejar caer la banca (especialmente a las antiguas cajas de ahorro), la recuperación material de tal apabullante desvío de generosidad a la privada, provoca ácido estomacal cada vez más cuestionada dicha manipulación 'de los intereses globales', acaso pagar deudas e impuestos al Estado es solo cosa de pobres, no de ricos empresarios y ladrones?

¡DICEN!

... Que el propio Banco de España asegura que del dinero inyectado por el Fondo de Reestructuración Ordenada Bancaria (Frob) y el Fondo de Garantía de Depósitos (FGD), a través de, doblones de capital cuotas participativas esquemas de protección de activos (EPA) y otras garantías inyectables fortificando calcio al especulador de la privada, asegurando como gladiador, salga ileso y sin contrapartida. Las arcas del Estado, solo recuperarán, quizá no es nada seguro posiblemente a lo mejor podría ser el 14% de las grandes sumas a costa de nuestros impuestos. Si hablamos de

depredadores sin ninguna duda hemos de hablar del depredador jefe, EEUU se lleva la palma a la caza 'del oro de Moscú'. Lo que nos lleva a la pregunta del dramaturgo Brecht, ¿qué delito es el robo de un banco comparado con el hecho de fundar uno? Por ejemplo el Banco de España, BCE o el FMI, ¿si luchar en esta su sociedad contra su derroche de 'Estado' de bienestar, es mucho más peligroso que atracar desde el interior un banco!!! Nadie como ellos, el yanqui y su FMI, tiene mayor destreza en frialdad de criminalidad y fiereza para acumular riqueza, despojando el planeta entero invadiendo y asesinando incluso a sus propios aliados (lacayos) se los pasa por la entrepierna elástico y fierro a la vez para mejor engañar y robar vendiéndoles gas, petróleo y otros productos de primera necesidad a un precio desorbitado vean el caso del gas ruso. Y, así como si no quiere la cosa vean a la luz del día y de la ONU como le roba el petróleo y los cereales a los sirios todos los días.

¡DICEN!

... Que las ganancias del Banco Santander están en 8.124 millones de €, un 24% más que antes de la pandemia (a la alza) pues ya supera previsiones y cantos de sirena por lo que el banco se repartirá el 40% para el equilibrio de su propia salud del bienestar y mucho más del beneficio en 2022 entre sus accionistas, que nunca representan los intereses de la gran mayoría social; y, otro de los grandes de la usura especulativa, el Grupo BBVA, obtuvo en 2021 un beneficio atribuido de 4.653 millones de €, o sea, más del triple que hace un año cuando las ganancias sufrieron el impacto de la pandemia y se quedaron en 1.305 millones, y por encima de 2019 antes de la llegada del virus. Juran y perjuran unos y otros ante la ley de las gallinitas ciegas que entre 'ellos' se reparten familiarmente los millonarios beneficios entre socios -para no devolver el rescate- y el Estado, dice, estar viviendo una España única grande y libre, con un estado de bienestar inimaginable para los más especuladores donde se encuentra los nuevos ricos enriqueciendo al rico cada vez más rico al que sostienen cada vez más a base de transfugas de la especulación política en condecoración de 'líder'. Las Instituciones (democráticas) como el Banco de España ni siquiera obliga a la eliminación de los desahucios por la banca, ni a eliminar el cobro de comisiones, ninguna contrapartida a favor de la población de la que llueven los impuestos si o si y si no también; nos roban, todos nos roban, por la ley democrática de birlibirloque.

Maité Campillo (actriz y directora d` Teatro Indoamericano Hatuey)
lahaine.org